



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Au Brésil, Pirelli domine la catégorie MXGP du Championnat du Monde de Motocross FIM

Cairolì conquiert de nouveau le MXGP et Tonus nous surprend en MX2.

Beto Carrero (Brésil), 2 avril 2014 – Les **Pirelli SCORPION™ MX** continuent de dominer le **Championnat du Monde de Motocross FIM** en remportant la troisième étape sur un terrain sinueux et dans des conditions particulièrement difficiles. Le circuit Brésilien en terre rouge est localisé à côté du plus grand parc à thèmes d'Amérique du Sud. Durant cette journée de compétition, le terrain a considérablement évolué suite à la pluie abondante tombée au cours de l'après-midi, sans toutefois créer de problème pour les pilotes Pirelli équipés de **SCORPION™ MX MidSoft 32** à l'avant et à l'arrière, qui offrent une motricité et une maniabilité optimales. **Tim Gajser** et **Tony Cairolì** sont les seuls pilotes Pirelli à avoir opté pour les **SCORPION™ MX MidSoft 32 Mud** suite à la détérioration des conditions météorologiques.

Le pilote sicilien a écrit un nouveau chef-d'œuvre sur sa KTM en remportant les deux courses malgré sa cheville cassée. C'est donc la 65^{ème} victoire de sa carrière qui le classe devant les deux autres pilotes Pirelli **Clément Desalle** et **Jeremy Van Horebeek**. Ils occupent les quatrième et troisième positions au classement du Championnat.

Le Champion du Monde de MX2, Jeffrey Herlings, était absent de la piste brésilienne suite à une blessure à l'épaule survenue la semaine dernière lors de la seconde manche du Championnat néerlandais. En son absence, la catégorie MX2 a été remportée pour la première fois par le pilote Suisse **Arnaud Tonus** du team Kawasaki CLS. Grâce à sa victoire, Tonus fait un bond au sommet du classement MX2 et détient désormais la plaque rouge. En deuxième position du classement général, le pilote néerlandais **Glenn Coldenhoff**, conserve sa deuxième place au classement devant ses coéquipiers, les pilotes Pirelli **Dylan Ferrandis** et **Jeffrey Herlings**. A Beto Carrero, Solvenian Gajser est cinquième au classement général juste derrière Ferrandis. Cette saison, le second Grand Prix aura lieu le 7 septembre à Goiania au Brésil. La quatrième manche du MXGP se déroulera le 13 avril à Arco di Trento en Italie.

Classement général MXGP :

1. Antonio Cairoli	KTM	Team Red Bull Factory
2. Clément Desalle	Suzuki	Team Rockstar Factory
3. Jeremy Van Horebeek	Yamaha	Factory Racing
4. Gautier Paulin	Kawasaki	Team KRT
5. Max Nagl	Honda	Team HRC

Classement du Championnat MXGP :

1. Antonio Cairoli	KTM	p. 142
2. Gautier Paulin	Kawasaki	p. 112
3. Jeremy Van Horebeek	Yamaha	p. 112
4. Clément Desalle	Suzuki	p. 111
5. Max Nagl	Honda	p. 110

Classement général MX2 :

1. Arnaud Tonus	Kawasaki	Team CLS
2. Glenn Coldenhoff	Suzuki	Team Rockstar Factory
3. Max Anstie	Yamaha	Team Bike It
4. Dylan Ferrandis	Kawasaki	Team CLS Monster Energy
5. Tim Gajser	Honda	Team Gariboldi Racing

Classement du Championnat MX2 :

1. Arnaud Tonus	Kawasaki	p. 112
2. Glenn Coldenhoff	Suzuki	p. 110
3. Dylan Ferrandis	Kawasaki	p. 107
4. Jeffrey Herlings	KTM	p. 97
5. Romain Febvre	Husqvarna	p. 96

Contacts Presse Pirelli France :

Communication Moto

Joëlle Ducher

01 49 89 78 25

Agence de presse Image 7

Nathalie Feld

01 53 70 74 70